



# Communiqué de presse

Lundi 3 juillet 2023

## Coupe du Monde de Rugby 2023 Tisséo aux couleurs du Mondial



Tisséo Voyageurs et Toulouse Métropole accompagnent les amoureux du rugby en portant fièrement les couleurs du Mondial sur les rames de tramway.

Plusieurs rames de tramway aux couleurs du Mondial circuleront sur la ligne T1. Deux rames en full covering circuleront sur le réseau dont une dès le 3 juillet. Une première à Toulouse !

5 autres rames, plus classiquement habillées, seront également visibles sur le réseau tram dans les prochains jours.

Du 8 septembre au 28 octobre, la Coupe du Monde de Rugby vient en France pour la troisième fois. Toulouse, une des dix villes-hôtes de cet événement sportif mondial, accueillera cinq matchs.

Toulouse, Terre de rugby, souhaite partager avec le plus grand nombre son amour du sport. C'est pourquoi Tisséo et Toulouse Métropole ont choisi dès maintenant de plonger les voyageurs au cœur de l'événement de la Rentrée. Le tram, le bon plan, pour rejoindre le stadium facilement. Il est connecté aux deux lignes de métro A et B.



**Crédits : Service Presse Tisséo**

**Contacts Presse :**

Marie Adeline Etienne – 06 86 59 71 31 – marie-adeline.etienne@tisseo.fr  
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr